



Science Slam Club Basel Tätigkeitsbericht 2018 – 2019

Der Science Slam Club Basel organisiert seit 2011 einen jährlichen „Science Slam“ Wettbewerb zur Förderung der Wissenschaftskommunikation in Basel und ist seit 2013 als studentischer Verein der Universität Basel anerkannt.

Eine weitere Veranstaltung die der Science Slam Club seit 2014 jährlich organisiert ist die regionale Vorausscheidung des internationalen Wissenschaftskommunikationswettbewerbs Famelab.

2018 und 2019 konnte der Verein die folgenden Veranstaltungen erfolgreich durchführen:

- Famelab Halbfinal, 12. April 2018, Markthalle Basel
- Science Slam, 12. Oktober 2018, Kleine Bühne des Theater Basel
- Famelab Halbfinal, 1. März 2019, Markthalle Basel
- Science Slam, 4. Oktober 2019, Kleine Bühne des Theater Basel

Die Tätigkeiten des Vereins bestanden hauptsächlich in der Planung und Durchführung der Veranstaltungen, namentlich in der Organisation des Veranstaltungsorts, Rekrutierung von Teilnehmern der Wettbewerbe, Bewerbung der Veranstaltungen, Einladung von Gastrednern und Jurymitgliedern, Organisation von Rahmenprogramm, Preisen, Moderation, Bild-/Tonaufzeichnungen und Helfern, sowie dem Einwerben von Sponsoren.

Der Science Slam konnte 2018 und 2019 auf der ausverkauften Kleinen Bühne (300 Besucher) des Theater Basels veranstaltet werden. Auf Radio Basilisk (2018) und in der BAZ (2019) wurde über unsere Science Slams und den Verein berichtet.

Neben Science Slam und FameLab organisiert der Verein auch kleinere Veranstaltungen, zum Beispiel einen „Talking science“ Workshop am 19. Februar 2019 als Wissenschaftskommunikation Training für FameLab Teilnehmer. Der Verein unterstützt auch Gleichgesinnte bei der Organisation von kleinen Science Slams in der Region, zum Beispiel mit diss:kurs der Universität Basel am 24. Januar 2018 und auf der „Fantasy Basel“ am 11. Mai 2018.

2019 hat der Verein seine Website <https://scienceslam.unibas.ch> neu gestaltet, ein neues Logo kreiert und einen Instagram Account <https://www.instagram.com/scienceslambasel/> zur Präsentation unserer Veranstaltungen ins Leben gerufen.

In den Jahren 2018 und 2019 konnte der Verein die folgenden Institutionen als Sponsor des Science Slams gewinnen: Graduate Center of the University Basel (GRACE), NCCR-Molecular Systems Engineering, Swiss Nanoscience Institute, Swiss TPH und Syngenta.

Die Generalversammlungen des Vereins fanden am 8. November 2018, 29. Mai 2019 (ausserordentlich) und 10. Oktober 2019 statt. Seit 10. Oktober 2019 ist Rishika Agarwal Präsidentin des Vereins.

Die Zahl der aktiven Vereinsmitglieder beträgt mit Stand Juli 2020 10 Mitglieder.